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Zitat von Born87 

Zitat von Norbert 

Ich weiß nicht, ob das Erbbaurecht noch besteht. Dann ist das Gelände schon
etwas weniger Wert. Wir haben bereits Kredite aufgenommen und sind
bestimmt deshalb nicht so liquide. Ist von mir reine Vermutung. Ob Union
negatives Eigenkapital hat weiß ich nicht. Aber vielleicht haben sie auch
Bürgen. Ich weiß es nicht. Nur ist bei uns der finanzieller Spielraum geringer.
Letztes Jahr habe wir etliche Mio Verlust gemacht, dieses Jahr durch Corona
sicherlich wieder. Was da rauskommt, dafür reichen eigentlich die ersten 2
Grundrechenarten, plus und minus, um zu sehen wie es finanziell aussieht.

Ich habe von der JHV leider nicht mehr alles im Kopf. Kredit war glaube ich Zinsgünstig
oder sogar Zinsfrei. Somit ist es wirtschaftlich sinnvoll einen Kredit aufzunehmen.

Auch Zinsgünstige oder gar Zinsfreie Kredite müssen getilgt werden und schränken die
Liquidität ein und den finanziellen Spielraum. Man bekommt mit hohen Schulden kaum günstige
Kredite. Das ist meine Beobachtung von außen, ohne interne Informationen zu haben.
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